

Oro de Omara en Grand Prix de Paratletismo de Jesolo



Foto: JIT

La Habana, 13 may (RHC) El título de Omara Durand en los 100 metros y la presea de plata de Guillermo Varona en la jabalina pusieron este viernes a Cuba en el medallero del Grand Prix de Paratletismo de Jesolo 2023, en Italia.

El certamen, penúltimo del circuito internacional organizado por la World Parathletics en el presente año, acogió el debut de la multicampeona Omara en la distancia más corta de la velocidad.

Omara (T12) registró 12.11 segundos para ganar una competencia realizada en varias series... «Sus primeros 100 metros de la temporada, para mí el resultado está muy bien. Estoy segura de que irá mejorando con cada carrera», comentó a la publicación JIT su entrenadora Miriam Ferrer, quien recordó que una indisposición le impidió debutar en el hectómetro durante la fase anterior celebrada en Xalapa, México.

Tras la ocho veces reina paralímpica quedaron esta vez la azerí Lamiya Valiyeva (12.45 segundos) y la irlandesa Orla Comerford (12.47).

En la misma jornada Omara se presentó también en los 400 metros, pero quedó descalificada por una arrancada en falso, lo cual no preocupa a la experimentada preparadora.

«El domingo correremos los 200 metros y ratifico que todo está bien», recalcó Miriam sobre su alumna, que en esa distancia tiene como mejor registro de la temporada los 23.90 segundos que le garantizaron el éxito en la parada mexicana.

Acompañada por su guía Yuniol Kindelán, había marcado antes 24.96 segundos en la fase de Dubái y 24.17 en la de Marrakech, por lo que en suelo mexicano confirmó la progresión de su puesta en forma de cara al primer evento fundamental del año: el Campeonato Mundial de Paratletismo de París 2023, pactado para julio.

En el estadio Armando Picchi, de la urbe italiana, también enseñó clase el jabalinista Varona con disparo de 60,31 metros, que le alcanzó para quedar segundo entre los hombres de la categoría F46.

Ganador del oro en los Juegos Parapanamericanos de Lima 2019, el cubano sumó otro podio luego de liderar en Xalapa con envío de 60,90 metros.

El mexicano Gabriel Buenaventura, medallista de plata de ese segmento, ganó ahora con 61,55 metros. El bronce lo obtuvo el japonés Takahashi Shunya (51,55).

Hoy competirá por Cuba Noraivis de las Heras (F44) en la impulsión de la bala. El domingo incursionarán Felipa Hechavarría (T46) y el campeón paralímpico de Tokio 2020, Robiel Yankiel Sol (T46), en el salto de longitud.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/322559-oro-de-omara-en-grand-prix-de-paratletismo-de-jesolo>



Radio Habana Cuba